



nador regional, consejeros regionales, alcaldes y concejales.

Describanos, ¿cómo es en el día a día este trabajo de preparación para una elección tan grande?

- Esto partió a comienzos de año, teníamos que ver la logística, elegir locales de votación, analizar los cambios de domicilio, ver los locales más óptimos que puedan disponerse para el desarrollo del proceso electoral. Vamos etapa por etapa, y en estos últimos días estuvimos en todo el proceso de revisión, en la entrega del trabajo de todos estos meses, que se

transforma en las cajas con útiles electorales que entregamos en cada uno de los locales de votación. Ahí van los padrones, cédulas electorales, votos, y todo el material que requiere una mesa receptora para atender de forma óptima a los electores, con toda la documentación que se requiere, tanto para que vote el elector como aquella que los vocales de mesa deben completar.

¿Qué implica para el Servel que la elección se realice en dos días?

- Dado que es una mega elección, y tomados los tiempos

que el Servicio ha estimado que son de cuatro a cinco minutos por elector, dos días es un gran desafío. No obstante, nos preparamos para esto, es un gran desgaste, pero sabemos de procesos electorales, por lo tanto sabemos hacerlo, lo hacemos bien, y el fin es que el elector pueda votar tranquilo, con seguridad, certeza, transparencia y confianza, y quiero resaltar el punto de la confianza, porque cuando el